

2012年4月
前年度育成会会長 山上 康弘

ごあいさつ

この1年間、育成会役員、ご父兄、監督、コーチの皆さまのご協力をいただき、なんとか育成会を運営することができお礼申し上げます。ありがとうございました。

新年度は、西田会長が育成会をリードしていただけますので、皆様の変わらずのご協力をよろしくお願いいたします。

振り返れば、多井畑FCのお手伝いは、長男のとき“サッカー観戦は好き、サッカー未経験のおやじコーチ”から育成会副会長、会長と約7年間お世話になりました。

最初の公式戦の主審では、キックオフの笛が自信なさげで“ピ～ヒョロロ”、ミスジャッジ連発で相手ベンチからは“よく見ろ～”とヤジられ早く試合が終わってほしかったのを覚えています(苦笑)。でも、回数を重ねるごとに慣れてきて、それからは、少し審判も楽しめるようにもなりました。今年度からサッカー未経験でコーチをされる方、みんな同じようなもんですから心配しないでください。

あと、長尾遠征では、長尾の方々とサッカーを通じて交流できて本当によかったと思っています。昨年の長尾遠征の懇親会では、飲めないお酒も注がれるまま飲み(もうええか(笑))酔っ払ってしまい、カラオケ大会と発展しすごく楽しい思い出となっています。

これからは、親子サッカー大会とかふるさと祭りとか(ビールが飲めるイベントだけ?)、顔を出させていただいきたいと思います。

また、皆さんとどこかのグラウンドでお会いできるのを楽しみにしています。

最後になりますが、多井畑フットボールの益々のご発展、ご活躍をお祈り申し上げます。